
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informação sobre fiscalização de atividades ilegais de 

comércio na região central de Sorocaba. 
 

CONSIDERANDO que, diversos comerciantes da região central de 

Sorocaba têm reclamado das atividades comerciais irregulares que por vezes competem 

com os estabelecimentos comerciais devidamente instalados; 

 

CONSIDERANDO que, a ausência de uma ação eficaz da fiscalização no 

centro tem estimulado tal comércio, fato este que tem gerado concorrência desleal em 

desfavor daqueles que recolhem impostos e mantém a máquina pública em 

funcionamento; 

 

CONSIDERANDO que, são inúmeros os “camelôs” que se proliferam e 

prejudicam o comércio instalado, em que pese a crise econômica que assola o país e 

seus reflexos no desemprego, se faz necessário que poder público organize tal atividade 

em local apropriado como forma de atenuar o conflito latente. Salientamos que este é 

um anseio de todos, pois não é desejo dos “camelôs” se perpetuarem na clandestinidade; 

 

 CONSIDERANDO que, cabe exclusivamente ao poder público (Poder 

Executivo) a iniciativa de agir e colocar em prática tal regulamentação. URGE que se 

efetive a regulamentação destas atividades para resolução do grave conflito instalado e o 

poder público possa contar com uma importante receita em tempos de crise; 

 

Face o exposto, solicitamos atuação mais contundente por parte do poder 

público para coibir tal postura irregular, isto posto, é que:  
 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

a) Solicito informar quantas multas foram aplicadas e quais ações 

ocorreram no centro desde 2017 para coibir o comércio irregular 

no centro? 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

b) Há possibilidade de realizar ações de fiscalização específica para 

coibir esta irregularidade na região central com maior frequência? 

c) Em caso de positivo, qual a previsão e frequência que ocorrerão 

as próximas ações? 

d) Há estudo e/ou projeto para instalar uma área específica para o 

comércio ambulante na região central?  

e) Caso positivo, solicito detalhes do projeto, assim como fase de 

sua implantação. 

f) Qual a postura da atual administração frente ao problema do 

comércio ambulante em Sorocaba? 

 

S/S., 16 de março de 2018.  

 

 

 

 

HUDSON PESSINI 

Vereador 

 

 

 

 

 

                 JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ 
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                 LUIS SANTOS PEREIRA FILHO 

                                      Vereador 

 

 


